

D † S

**CONVOCATORIA DE DELEGADOS
AL 26º
CAPÍTULO GENERAL DE 2012**

Hermano Yannick HOUSSAY, s.g.

Julio 2011 - CIRCULAR 307

HERMANOS DE LA INSTRUCCIÓN CRISTIANA

D † S

CAPÍTULO GENERAL DE 2012 CONVOCATORIA DE MIEMBROS

Hermanos :

Como ya se ha señalado en la Circular n° 305, el próximo Capítulo General se celebrará en Ploërmel del 1 al 25 de marzo de 2012.

Ya se conocen los delegados de las diferentes partes de la Congregación. En la presente circular informamos a todo el Instituto de los nombres de todos los Hermanos delegados del Capítulo, tanto los miembros de derecho como los miembros elegidos.

Esta circular hace las veces también de convocatoria oficial de los miembros del Capítulo. Éstos, no obstante, recibirán más tarde una carta personal de convocatoria. Recordemos lo que dice el Libro capitular (n° 18): *"Un Hermano que es convocado al Capítulo, tiene la obligación de asistir a él, a menos que tenga razones poderosas aceptadas por el Superior General. Un delegado elegido, y dispensado después, es sustituido por el suplente de la circunscripción o, en su defecto, por el siguiente."*

La lista de delegados y suplentes se establece a continuación por orden de votos obtenidos. (cf. Libro capitular).

Son llamados a participar en la próxima Asamblea capitular:

LOS MIEMBROS DEL CONSEJO GENERAL

HH. Yannick HOUSSAY	Superior general
Miguel Ángel MERINO	Asistente general
Gerard BYARUHANGA	Asistente general
Gildas PRIGENT	Asistente general

EL SUPERIOR GENERAL ANTERIOR

H. José Antonio OBESO

LOS HERMANOS PROVINCIALES

HH. Benito ZAMPEDRI	Provincia de la Inmaculada Concepción
Gabriel GELINAS	Provincia Jean de la Mennais
Miguel ARISTONDO	Provincia Nuestra Señora del Pilar
Jerome LESSARD	Provincia Notre Dame
Jean-Paul PEUZE	Provincia Saint Jean-Baptiste
Hervé ZAMOR	Provincia Saint-Louis-de-Gonzague
Gerard MWEBE	Provincia Ste-Thérèse de l'Enfant Jésus
Edward ISMAIL	Provincia St-Michel Archange.

MIEMBROS ELEGIDOS ¹

SUPLENTE

Provincia de Argentina-Uruguay²

H. *Fernando MUSSI*

Provincia de Canadá

HH. Robert SMYTH
Lévi BOUDREAU
Mario HOULE
Hervé LACROIX
Charles GAGNON

HH. *Mario COUTURE*
Claude GELINAS
Yvon ROY
Marcel LAFRANCE
Claude BEAUCHESNE

¹ No figuran aquí más que los miembros elegidos;

² El delegado, dado el pequeño número de Hermanos en la Provincia, es el Provincial, miembro de derecho. La Provincia ha elegido, sin embargo, un suplente.

MIEMBROS ELEGIDOS	SUPLENTE
Viceprovincia Japón-Filipinas	
H. Raymond DUCHARME	H. Guy LAMBERT
Viceprov. de África central	
HH. Pascal MBOLINGABA Gabriel LAUZON	HH. Dengbanda ANIUWE Emmanuel GBIRO
Provincia de España	
HH. Raúl BLANCO Josu OLABARRIETA	HH. Rafael ALONSO Nemesio CASTAÑO
Comunidades de Chile-Bolivia	
H. Joaquín BLANCO	H. Luis MOYA
Provincia de Estados Unidos³	
	H. Daniel CARON
Provincia Saint-Jean-Baptiste (Inglaterra - Francia - Italia)	
HH. Michel GOUGEON Hervé ASSE Jean PETILLON Michel BOUVAIS Thierry BEAUPLÉ Patrick LE ROUX Francis PATTERSON James HAYES	HH. Laurent BOUILLET Michel VALLEE Louis SEITE Rémy HAREL Daniel BRIANT Michel GUYOMARC'H Auguste RICHARD Franco GRAZIOSI
Viceprov. de África del Oeste	
HH. Alexis KOMBATE Jean de la Croix LARE	HH. Jean-Baptiste N'DAYE Claude GREGOIRE
Viceprovincia de Polinesia	
H. Henri ALANOU	H. Jean-Pierre LE REST

³ El delegado, dado el pequeño número de Hermanos en la Provincia, es el Provincial, miembro de derecho. La Provincia ha elegido, sin embargo, un suplente.

MIEMBROS ELEGIDOS**SUPLENTE**

Provincia de Haití

H. Simon ALPHONSE

| H. *Farell DUVERT***Provincia de Uganda**

HH. Vincent SSEKATE

Peter KAZEKULYA

Casio AIZIRE

Onesimus MUTAKIRWA

Bernard LUWEREKERA

| HH. *Joseph KANAABI**Raymond TUMWESIGYE**Edward BUKENYA**Deogracias MUGEMA**Francis BYARUGABA***Provincia de Tanzania-Kenia**

H. Peter LYIMO

| H. *John KIHAUMBI***Comunidades de Indonesia⁴**

H. Stéphane LE PAPE

| H. *Daniel LEFRERE*

MIEMBROS DE DERECHO SIN DERECHO A VOTO

HH Pierre BERTHE

Louis BALANANT

Procurador y secretario general

Administrador general

MIEMBRO INVITADO

H. Guillermo DÁVILA

Responsable del Equipo
de Formación permanente.

⁴ El delegado de la misión de Indonesia es miembro elegido, sin derecho a voto.

D † S

La circular 305 lo indicaba: "cada capitular participa en esta Asamblea en nombre de todos los Hermanos de la Congregación y no sólo en nombre de los de su Provincia o Viceprovincia." La Regla de Vida lo expresa con claridad: el Capítulo *"representa a todos los Hermanos y constituye la suprema autoridad colegiada en la Congregación"* (C 83).

Lo más hermoso es esta comunión fraterna que debe guiar los trabajos de esta Asamblea convocada por el Señor. Los Hermanos que participan en el Capítulo no son delegados de un clan o de un partido. Todos ellos pertenecen al partido del Instituto, si puedo expresarme así, comprometidos a seguir a Cristo, asemejándose a Él en su obediencia al Padre, deseosos de dejarse guiar por el aliento ardiente del Espíritu.

Todos los Hermanos, y con ellos los Laicos menesianos, llenarán su corazón de fraterna oración. Este espíritu de oración que nos habita, nos permitirá echar una mirada interior, iluminada por la Esperanza y el Amor. Los frutos del Capítulo no se medirán por la cantidad de iniciativas tomadas o por la extensión de los textos que se redacten, sino por el ardor de la caridad que enciende el Instituto. Porque el camino del Espíritu y el de la nueva evangelización es el camino del amor.

Así que invito a los Hermanos, así como a los Laicos, a rezar mucho para que todos tengamos esa ardiente caridad que

nos haga imitar a Cristo y dejarnos guiar por su Espíritu, sin miedo y sin egoísmo.

Renuevo la invitación que hacía en la circular anterior : dejemos que Cristo cambie nuestra mirada, pidamos al Espíritu que nos haga dóciles a sus inspiraciones, meditemos la Palabra viva de Dios, escuchemos a los Hermanos a través de los cuales Dios mismo nos habla, y hagamos con amor las obras que evangelizan.

En comunidad tomemos a menudo la oración del Capítulo, toda ella o en parte, en comunión con toda la Familia Menesiana, recordando las palabras de Jesús: *"No ruego sólo por éstos, sino también por aquellos que, por medio de su palabra, creerán en mí, para que todos sean uno. Como tú, Padre, en mí y yo en ti, que ellos también sean uno en nosotros, para que el mundo crea que tú me has enviado."* (Jn 17, 20-21)

Construyamos esta gran fraternidad, unidos en Cristo. Así, el Espíritu Santo, con la plegaria de María, nos permitirá discernir sus llamadas y responder a ellas con generosidad y alegría. Permitirá también a todos los Hermanos y comunidades poder recibir las orientaciones y decisiones que se tomen con un corazón dispuesto y un deseo ardiente de ver al Instituto dar nuevos frutos para una nueva evangelización.

Roma, 1 de julio de 2011.
Hermano Yannick Houssay, s. g.